## COEXCA/VEWS

# AGRÍCOLA COEXCA S.A: COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE Y LA SEGURIDAD EN EL TRABAJO

Responsables de medio ambiente y prevención de riesgos en cada una de las granjas que gestiona la Compañía se reunieron en Talca para fortalecer el equipo, asistir a jornadas de capacitación y revisar los lineamientos generales de gestión.

Pág. 4



ALMAGRO FOODS:

DESTACAN CALIDAD DE PRODUCTOS DE COEXCA S.A. EN MERCADO EUROPEO

INAUGURAN PROYECTO:

COMPAÑÍA CONTRIBUYE AL DESARROLLO DE LA COMUNIDAD DE BRISAS DEL MAULE PREMIO ALMA COEXCA, OSVALDO GONZÁLEZ:

"ESTOY MUY ORGULLOSO DEPERTENECER A COEXCA S.A."

Pág. 7

Pág. 6



La agenda del vicepresidente del Fondo de Inversión para Países en Desarrollo de Dinamarca (IFU), consideró un recorrido por la granja San Agustín del Arbolillo.



Otto Vinther Christensen visitó las instalaciones de la principal planta de procesos de Coexca S.A., donde se interiorizó de cada etapa del proceso productivo.

## VICEPRESIDENTE DEL FONDO DE INVERSIÓN DANÉS VISITÓ COEXCA S.A.

na intensa agenda de actividades desarrolló en la Región del Maule, Otto Vinther Christensen, vicepresidente del Fondo de Inversión para Países en Desarrollo de Dinamarca (IFU), institución accionista de Coexca S.A.

El alto ejecutivo posee una sólida trayectoria en el sector financiero y una gran experiencia en gobierno corporativo, a través de su trabajo en varias juntas directivas.

Por espacio de cuatro días, Otto Vinther Christensen visitó las instalaciones de la Compañía y se reunió con ejecutivos y accionistas de la Compañía.

En una de sus primeras actividades y acompañado del Gerente General, Guillermo García, el vicepresidente de IFU recorrió una de sus principales granjas de producción, que gestiona la subsidiaria Agrícola Coexca S.A: San Agustín del Arbolillo, ubicada en la comuna de San Javier, considerada como una de las modernas de Latinoamérica.

De igual manera, Otto Vinther Christensen partici-

pó de la reunión habitual del Directorio de la Compañía, donde pudo interactuar con los accionistas e interiorizarse sobre los principales hitos de gestión de 2023 y proyecciones para este año. Asimismo, recorrió las instalaciones de la principal planta de procesos de Coexca S.A., donde recorrió cada etapa del proceso productivo.

De la misma manera, el directivo conoció las instalaciones de la planta de alimentos gestionada por Balanceados Coexca SpA, ubicada en la ruta 5 Sur, comuna de San Javier. La fábrica tiene una capacidad para producir hasta 120 mil toneladas de alimentos, de alto estándar nutricional, para abastecer los criaderos de Agrícola Coexca S.A. y de la Sociedad Agrícola San Ramón Ltda. y de Agrícola Soler Cortina.

Finalmente, estuvo presente en la moderna planta de procesos de TAK S.A., en la comuna de San Rafael, cuya producción de proteína animal está destinada, principalmente, al mercado chileno, con una capacidad hasta 12 mil toneladas anuales de carne.



Otto Vinther Christensen, vicepresidente del Fondo de Inversión para Países en Desarrollo de Dinamarca (IFU).

ANDREA CORREA, LÍNEA DE RECEPCIÓN DE MATERIA PRIMA Y DESCONGELADO:

## "TAK S.A. VALORA A SUS COLABORADORES"

on el fin de reconocer su desempeño y sus aportes a la empresa, TAK S.A. subsidiaria de Coexca S.A., determinó entregar el Premio Alma a Andrea Correa Uribe, Jefe de Línea de Recepción de Materia Prima y Descongelado.

La distinción pone en valor no sólo su entrega, dedicación y compromiso con el trabajo, sino que también valores encarga, los mismos que promueve la Compañía, como el respeto, la honestidad, el trabajo en equipo, entre otros.

Andrea, nació en Talca, se incorporó a TAK S.A. hace más de un año, luego de trabajar por un tiempo en el equipo del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), en la planta faenadora.

Al recibir la noticia del premio, Andrea no pudo evitar la sorpresa y alegría que le produjo esta decisión. "Fue una sorpresa. Después de conocer la noticia vino la reflexión. Pensé: qué bueno que TAK S.A. donde trabajo se preocupe por reconocer y valorar la contribución que realizan sus colaboradores. TAK S.A. valora a sus colaboradores. Estoy muy contenta", afirmó.

Este premio llega en un momento especial para Andrea, justo el día después de su cumpleaños. "Esta distinción tiene un significado especial, porque llega el día

después de mi cumpleaños. Eso marca la vida. Es importante. Son logros, que uno atesora. Siempre uno piensa en la excelencia en el trabajo o en las cosas que realizo. Siempre ser el mejor. Son valores que provienen de la familia. La empatía con la gente, siempre estar pendiente que la gente que colabora con uno esté bien. Todo hace que el ambiente de trabajo sea mejor. Así el equipo está contento y todo sale bien", señaló.

Destaca de TAK S.A. el buen ambiente laboral, el trabajo en equipo que se desarrolla en cada nivel y la buena disposición de las personas para enfrentar los desafíos de la Compañía.

Abogada de profesión, Andrea estudió y ejerció en Buenos Aires, Argentina, durante 15 años. La difícil situación económica en ese país la llevó a tomar la decisión de regresar a Chile junto a su esposo argentino.

A pesar de su formación en Derecho, Andrea siempre ha sentido una gran pasión por el trabajo en equipo y la búsqueda de la excelencia. Esta pasión la ha llevado a destacarse en su rol en TAK S.A., donde se ha ganado el respeto y cariño de sus compañeros.

Andrea agradeció este reconocimiento y manifestó su compromiso para seguir aportando a TAK S.A. con entrega y pasión. "Este premio me motiva a seguir trabajando con más ganas y entusiasmo. Quiero seguir aportando a la empresa", señaló.

DE AGRÍCOLA COEXCA S.A. Y BALANCEADOS COEXCA SPA:

# REALIZAN CAPACITACIÓN EN USO DE PROGRAMA EXCEL

Las subsidiarias Agrícola Coexca S.A. y Balanceados Coexca SpA dieron inicio a un programa de capacitación en el uso del programa Excel dirigido a 42 colaboradores. Se trata de sesiones interactivas diseñadas para que los participantes aprendan a utilizar esta herramienta fundamental en el mundo laboral moderno, de acuerdo a su nivel de conocimiento.

La iniciativa se basa en la metodología "Learning by Doing" (aprender haciendo), la que ha demostrado ser altamente efectiva para el desarrollo de habilidades prácticas. "En lugar de limitarnos a conceptos teóricos, nos enfocaremos en la aplicación práctica del Excel en sus diferentes niveles, clasificando a nuestros colaboradores en tres categorías: básico, intermedio y avanzado, según los resultados de una prueba de diagnóstico inicial", afirmó Yeimi Alarcón, Subgerente de Desarrollo de Personas y Ambiente Laboral de Coexca S.A.

Precisó que cada unidad de capacitación estará diseñada para promover la participación activa de los colaboradores. A través de actividades prácticas, fomentará la exploración, descubrimiento y aprendizaje mediante el ensayo y error. "Esta metodología permitirá a nuestros equipos comprender mejor los conceptos, internalizar el conocimiento y desarrollar habilidades prácticas que impactarán directamente en su desempeño laboral", añadió Alarcón.

Agregó que, según estadísticas recientes, los trabajadores pasan en promedio el 38% de su día utilizando hojas de cálculo.



Por lo tanto, esta capacitación no solo mejorará las habilidades individuales, sino que también tendrá un impacto significativo en la eficiencia operativa de la empresa. Reducirá errores, mejorará la comunicación interna y liberará tiempo valioso para que los equipos se enfoquen en tareas de mayor valor agregado. "Estamos contentos por esta oportunidad de crecimiento y desarrollo para nuestros colaboradores, y confiamos en que estas capacitaciones generarán un impacto positivo en la Compañía", aseguró Yeimi Alarcón.

REUNIÓN DE EQUIPO DE AGRÍCOLA COEXCA S.A:

### COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE Y LA SEGURIDAD EN EL TRABAJO

Los responsables de medio ambiente y prevención de riesgos en cada una de las granjas que gestiona la Compañía se reunieron para fortalecer el equipo, asistir a jornadas de capacitación y revisar lineamientos generales de gestión.



Profesionales de Agrícola Coexca S.A. responsables de medio ambiente y prevención de riesgos se reunieron en Talca.

on el objetivo de revisar el avance del programa de trabajo en el área de medio ambiente y prevención de riesgos y revisar lineamientos generales de gestión, el equipo de profesionales de Agrícola Coexca S.A. responsables de estas materias en cada granja se reunieron en Talca, en lo que se constituyó en el primer encuentro de este año.

En efecto, se trató de reuniones de trabajo que contaron con la activa participación de los encargados de Medio Ambiente y Prevención de Riesgos en cada unidad productiva, así como también de los administradores de las mismas e invitados, quienes evaluaron las acciones desarrollados hasta ahora en cada área, revisaron algunos compromisos de gestión y asistieron a jornadas de capacitación.

En el ámbito de prevención de riesgos, los asistentes centraron su atención en las acciones que se deben adoptar para reducir la exposición de los colaboradores y colaboradoras a riesgos laborales y disminuir aún más la tasa de accidentabilidad en el trabajo.

César Contreras, Gerente de Medio Ambiente de la Compañía, indicó que además de realizar una revisión de importantes materias para la gestión, las jornadas tuvieron por objetivo también fortalecer el trabajo del equipo, cuyos miembros habitualmente tienen contacto de manera remota, debido a las distancias existente entre las distintas granjas. "Se ha formado un muy buen equipo de trabajo, que se apoyan mutuamente, comprometido con el buen funcionamiento de cada una de las unidades", afirmó.

#### **NUEVA ESTRUCTURA**

Junto con lo anterior, Contreras indicó que a la luz de la relevancia que tienen los temas medio ambientales en la Compañía, se ha puesto en funcionamiento una nueva estructura que comprende la división de las granjas en dos áreas: Norte y Sur, con encargados zonales.

En este sentido, Contreras informó que para el área norte -que consideran los planteles Porkland, Canadá y Santa Francisca- asumirá tal función Jorge Pérez Oyarce, Ingeniero en Medio Ambiente, con siete años de experiencia en reconocidas empresas del ámbito pecuario.

Respecto de la zona sur, dicha responsabilidad recae

en Sofía Yáñez Sepúlveda, Ingeniero en Prevención de Riesgos con mención en Medio Ambiente, quien se desempeñaba en la granja San Agustín del Arbolillo y que ahora tendrá a su cargo dicha granja, más Las Astas (Tucapel), San Pedro y Santa Clara (Bulnes). "Ellos tendrá la responsabilidad que la normativa de los sistemas de tratamiento y que los compromisos medioambientales de cada granja se vayan ejecutando", aseguró.

#### CAPACITACIÓN

Asimismo, en una de las jornadas, los asistentes participaron en capacitaciones para trazar líneas base de conocimientos en materias tales como protocolos ante eventuales denuncias ciudadanas; manejo e interpretación de datos proporcionados por las estaciones meteorológicas ubicadas en cada unidad; y, medición y modelación de olores, a la luz de la nueva norma chilena.

Este encuentro se enmarca en el compromiso de Agrícola Coexca S.A. con la sostenibilidad y el bienestar de sus trabajadores, y refleja la importancia que la empresa le da a la gestión ambiental y la prevención de riesgos.



### "LA CALIDAD DE LOS PRODUCTOS DE COEXCA S.A. ES MUY RECONOCIDA EN EUROPA"

uince años de existencia conmemorará en 2024 Almagro Foods, oficina comercial de Coexca S.A. en Europa, fundada gracias al acuerdo entre la Compañía y Comercial Maxagro Ltda.

Con sede en Madrid, España, su objetivo es la inserción de los productos de Coexca S.A. en el exigente mercado europeo y también en Rusia. También de otros tipos de productos como vacuno o salmón.

Patricio Argerich es el director comercial de Almagro Foods hace una década, tiempo que le ha permitido constituirse en un "embajador" de la empresa en ese continente, conocer de primera fuente la percepción de los clientes en relación a los productos que exporta Coexca S.A. En este sentido, destacó su excelente reputación, siendo un referente por sus altos estándares. "El estándar de los productos es muy alto y es reconocido por los clientes. Rara vez, un cliente en Europa compra sólo una vez a Coexca S.A., generalmente, repite sus pedidos. Eso es una gran ventaja, porque se van construyendo relaciones de largo

plazo. La calidad de los productos de Coexca S.A. es muy reconocida en Europa", recalcó.

En el año 2023, las exportaciones de la Compañía a Europa representaron más del 11 por ciento del total de los envíos, siendo Italia, Rumania, España, Lituania, Suecia, Grecia y Alemania, entre otros, los principales mercados de destino.

Patricio Argerich precisó que en el ejercicio anterior los resultados de Almagro Foods fueron muy positivos, especialmente en mercados interesantes como el italiano y el rumano. Así, estimó que este año será muy similar al anterior.

Desde su posición de director comercial de Almagro Foods afirmó que estar vinculado a Coexca S.A. es en lo personal y profesional una grata experiencia, que le ha permitido impregnarse de su cultura y ser parte de su proyecto. "Voy todos los años a Chile. Me siento acogido, muy unido al proyecto de Coexca S.A. He tenido muy buena comunicación con todos y hemos ido trabajando mano a mano", aseguró.

#### **EL "EMBAJADOR"**

Patricio Argerich es Licenciado en Comercio Internacional y con un Magíster en Administración de Empresas. Está radicado en España hace 22 años. Habla dos idiomas: inglés y francés. Sin embargo, admite que siempre que se refiere a este tema suma un tercer idioma: el chileno, fruto de tantos años en contacto con nuestro país, donde ha aprendido sus modismos...



Patricio Argerich, director comercial de Almagro Foods.

Premio Alma Coexca: Osvaldo González Ruiz, Área de Desposte:

empresa destaca como el

trabajo en equipo, el respe-

to, la honestidad, entre otros.

"Recibir este premio también

me genera un sentimiento es-

pecial al saber que es

### "ESTOY MUY ORGULLOSO DE PERTENECER A COEXCA S.A."

svaldo González Ruiz, quien se desempeña en el Área de Desposte de la principal planta de procesos, fue distinguido con el Premio Alma. Este reconocimiento distingue a Osvaldo por su sobresaliente desempeño y su actitud ejemplar, que refleja los valores de nuestra Compañía.

Oriundo de Talca, ingresó a la empresa hace casi dos décadas, primero al área de Packing y, luego, a Desposte.

Frente a este reconocimiento, Osvaldo dijo sentirse honrado y admitió que "no lo esperaba", al punto que le produjo una profunda emoción. "Al conocer la noticia, me emocioné. Nunca imaginé que iba a ser elegido con esta distinción. Me emocioné, porque a la empresa la quiero como mi segundo hogar. Nunca he tenido una licencia médica en to-

dos estos años. Llegó muy temprano, contento. Estoy muy orgulloso de pertenecer a Coexca S.A. y lo digo en todo lugar que me lo preguntan. Me gusta mucho mi trabajo, lo disfruto. Estoy muy feliz y agradecido", afirmó.

produce alegría, satisfacción, y me recuerda las enseñanzas entregadas por mis padres", aseguró. Añadió que recibir este reconocimiento le ge-Puntualizó que trabajar en Coexca S.A. es una nera un sentimiento especial, al experiencia muy bonita y grata. "El concepto de saber que no sólo distingue el familia Coexca S.A. es real. No es una frase vacía. buen desempeño, sino que Uno se siente bien con la gente acá, cuando recibe expresa los valores que la el cariño de los colegas y el respeto. Especialmen-

> te, de los más jóvenes", precisó. En este sentido, dijo que la Compañía tiene muchas cualidades. Una de ellas es el respeto, el trabajo en equipo y las oportunidades de crecimiento que otorga a todas las personas. "La gente que trabaja en la empresa es respe-

que representan los valores de la empresa. Los

valores siempre vienen de la casa, de la ense-

ñanza que uno recibe de los padres, entonces me

es algo que destaco en el interior de Coexca S.A. Hay mucho trabajo en equipo, todos se ayudan. Este es un buen lugar para trabajar y desarrollarse. Un espacio para crecer y surgir", aseveró.

> Según manifestó, este reconocimiento es una motivación adicional para seguir entregando lo mejor de sí al desarrollo de la Compañía.

Entre sus proyectos inmediatos, Osvaldo espera seguir adelante con una de sus grandes pasiones: el ciclismo, que practica desde los 17 años, y que le ha permitido conocer nuevos lugares y hacer amistades.

Recibir este premio también me genera un sentimiento especial al saber que es un reconocimiento que destaca a las personas que representan los valores de la empresa. Los valores siempre vienen de la casa, de la enseñanza que uno recibe de los padres, entonces me produce alegría y satisfacción y me recuerda las enseñanzas entregadas por mis padres



FERNANDO GONZÁLEZ GONZÁLEZ CARLOS ASTORGA ALEGRÍA LAURA DÍAZ ROJAS

GONZALO VILLENA YÁÑEZ ROGELIO ORELLANA OPAZO FRANCO ROJAS ESCALONA

RICARDO QUINTANA QUILODRAN NICOLAS JAQUE TORRES

VALENTINA SUÁREZ VILLALOBOS

ADALBERTO PEREIRO RIQUELME MATÍAS CARREÑO URBINA

FREDDY RÍOS PÉREZ WILLIAM ESPINOZA MOGOLLON

MARCIA ARAVENA GONZÁLEZ ANIBAL SALGADO SANDOVAL

DANIEL SUAZO SILVA BASTIÁN ARAVENA VALENZUELA

IGNACIO ROJAS FLORES LEANDRO ESPARZA ALARCÓN

CÉSAR BRAVO GONZÁLEZ ABNER BÁEZ VALENCIA

JUAN GÓMEZ VARAS FRENGHIS SÁNCHEZ REBOLLEDO

DANIEL HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ PAOLO MÁRQUEZ CASTRO ESTRELLA VALLADARES VERGARA

LAURA VERGARA FUENZALIDA

FELIPE OLIVARES REBOLLEDO

GEOMAR PACHECO AGUERO ADOLFO SEPÚLVEDA HERRERA

MARCIA GARCÍA CORDERO SERGIO CARREÑO ARÉVALO

#### MANTENCIÓN **PACKING**

VALOR AGREGADO DESPOSTE DESPOSTE DESPOSTE MANTENCIÓN **PACKING** 

DESPOSTE **ASUNTOS CORPORATIVOS** CONTABILIDAD PACKING FAFNA

LOGÍSTICA **CONGELADO** DESPOSTE DESPACHO NACIONAL FAENA

DESPOSTE DESPOSTE DESPOSTE PACKING CONTABILIDAD

ASEGURAMIENTO DE CALIDAD PACKING **PACKING** 

DESARR. PERSONAS Y AMB I ABORAL ASEGURAMIENTO DE CALIDAD CONGELADO

GERENCIA GENERAL DESPOSTE

FAFNA



#### **ALTA PARTICIPACIÓN EN VACUNACIÓN** Y EXÁMENES PREVENTIVOS

En el marco de su compromiso con la salud y el bienestar de sus colaboradores, Coexca S.A. llevó a cabo una exitosa jornada de vacunación contra la influenza y exámenes preventivos en su principal planta de procesos y en la planta de la subsidiaria TAK S.A. La iniciativa, organizada por el Departamento de Prevención de Riesgos y Medio Ambiente de la empresa, contó con la participación voluntaria de más de 300 personas.

En efecto, los colaboradores de la principal planta de procesos de Coexca S.A. en distintas jornadas tuvieron la oportunidad de vacunarse contra la influenza de forma gratuita. La actividad se realizó en conjunto con los Centros de Salud Familiar (CESFAM) de Maule y Astaburuaga de Talca, quienes facilitaron a los profesionales de la salud y las vacunas necesarias.

Además de la vacunación, la empresa también ofreció a sus colaboradores la posibilidad de rea-

lizarse exámenes preventivos gratuitos. Se realizaron 90 Exámenes de Medicina Preventivo del Adulto (EMPA), que permiten evaluar el estado de salud general y detectar posibles riesgos de enfermedad. También se efectuaron examenes PAP a 6 mujeres, una prueba fundamental para la prevención del cáncer de cuello uterino.

#### **CUIDAR LA SALUD**

Isaí Moya, jefe del Departamento de Prevención de Riesgos y Medio Ambiente, junto con destacar la alta participación de los colaboradores de la empresa, señaló que estas acciones están en la línea de la preocupación de la Compañía, en orden a cuidar la salud de los miembros de la organización, proporcionando facilidades para que accedan, de manera fluida, a la toma de los exámenes o la aplicación de la vacuna contra la influenza.



#### **NUEVOS INGRESOS**

#### NOMBRE

ISAIAS ROJAS ÁVILA LEANDRO ESPARZA ALARCÖN JUAN ACEVEDO PEÑA NICOLAS MARTÍNEZ MARTÍNEZ IVÁN DRADA DURANGO DAVID LÓPEZ CONTRERAS LEONARDO MORALES BECERRA MIGUEL VÁSQUEZ MORA ÓSCAR VALLEJOS HERRERA

#### ÁREA

**VENTAS NACIONALES** DESPOSTE INFORMÁTICA DESPOSTE DESPOSTE SADEMA VALOR AGREGADO VALOR AGREGADO DESPOSTE

## COEXCA S.A. CONTRIBUYE AL DESARROLLO DE LA COMUNIDAD DE BRISAS DEL MAULE

Compañía participó en la implementación del proyecto de mejoramiento de infraestructura de su sede social, ubicada en la comuna de Maule, que beneficiará directamente a los habitantes del sector.



Autoridades, miembros de la comunidad y de Coexca S.A. inauguraron el proyecto de mejoramiento de infraestructura de la sede social de la Junta de Vecinos de Brisas del Maule.

Guillermo García González Gerente General Coexca S.A.

Maximiliano Gallegos Rivera Yeimi Alarcón Berrios Edgardo Castro Vega

Agencia Plus SpA - Talca

n un esfuerzo conjunto, autoridades, miembros de la comunidad y representantes de Coexca S.A. inauguraron el proyecto de mejoramiento de infraestructura de la sede social de la Junta de Vecinos de Brisas del Maule.

La iniciativa no solo marca un avance en las instalaciones de la sede comunitaria, sino que también representó un símbolo de la alianza y el estrecho trabajo conjunto entre Coexca S.A. y las comunidades donde Compañía tiene presencia, en especial en

este sector, cercano a la principal planta de procesos y casa matriz de la Compañía. La inauguración contó con la presencia de autoridades comunales, miembros de la comunidad, dirigentes sociales y ejecutivos de Coexca S.A.

Rodrigo León, Gerente de Asuntos Corporativos, agradeció en nombre de la empresa la oportunidad de participar en la materialización de este proyecto, en una alianza con los vecinos, otros importantes actores sociales de la comuna y Coexca S.A. "Las sedes sociales no sólo son edificios, también constituyen espacios donde se desarrolla la vida comunitaria. En esta sede, cada año es celebrada la navidad, también se realizan reuniones, encuentros con adultos mayores, actividades culturales, es decir, tiene lu-

gar la vida comunitaria. Siempre será una buena idea desarrollar proyectos que favorezcan a las personas que habitan en el sector", indicó.

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos de Brisas del Maule, Cecilia Soto, afirmó que inaugurar estas obras de mejoramiento constituye un motivo de alegría y agradeció a todos quienes hicieron posible la materialización de esta obras, que contó con la participación de Coexca S.A., empresa con la cual -dijo- se ha establecido relaciones de confianzas durante varios años en pro del desarrollo de la comunidad. "Hemos tenido muy buena relación con Coexca S.A. Estamos agradecidos por su acompañamiento y el desarrollo de proyectos conjuntos. Hemos construido una relación de largo plazo y de confianza", dijo.

Mientras, la directora de Desarrollo Comunitario de Maule, Claudia Gutiérrez, valoró la inauguración del proyecto de mejoramiento de la infraestructura de la sede comunitaria de la Junta de Vecinos Brisas del Maule, que beneficiará directamente a la comunidad del sector. De igual modo destacó el trabajo conjunto que desarrollan los vecinos y Coexca S.A. "La empresa tiene una larga y destaca trayectoria en nuestra comuna y siempre se han preocupado de los vecinos, de sus proyectos y su bienestar", enfatizó.





## iPARA QUE LO PASES CHANCHO!

## CORTES EXCLUSIVOS DE CARNE DE CERDO ACCESORIOS PARRILLEROS



CORTES

CORTES BAJOS EN GRASA

FUENTE DE PROTEÍNAS



MAULE Longitudinal Sur KM 256

Comuna de Maule



Mall Plaza Maule Talca Local 4 Piso-1



Paseo Las Rastras Avda. Las Rastras 1.695. local 15 Talca



APROVECHA NUESTRAS OFERTAS

tiendacamponoble.cl